



## MEJORAS TÉCNICAS

# La DGA y Adif invierten 3,62 millones en la línea del Canfranc

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

El Consejo de Gobierno aprobó ayer un convenio con el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (Adif) para inyectar, durante los años 2013, 2014 y 2015, una inversión de 3,62 millones de euros en la línea internacional de Canfranc.

De esa cantidad, 2,25 millones los aportará el ejecutivo autonómico y 1,37 partirán de Adif. «Seguimos trabajado por su reapertura que, a juicio de este Gobierno, es fundamental para el futuro de nuestra Comunidad», explicó el consejero de Presidencia, Roberto Bermúdez de Castro. El acuerdo permitirá introdu-

---

**«Su reapertura es fundamental para el futuro», dijo Bermúdez**

---

cir mejoras técnicas en la línea férrea, adecuando el tramo que transcurre entre Alerre y Plasencia del Monte. Por otro lado, la DGA también anunció que se renovará la señalización del enclavamiento de la Hoya de Huesca y que se llevarán a cabo mejoras en la estación de Huesca, donde se construirá un segundo andén para el estacionamiento de otra unidad.

Por su parte, las Cámaras de Comercio de Aragón, Pau y Tarbes han establecido una alianza porque consideran «fundamentales» los diferentes proyectos de infraestructuras de transporte para el desarrollo económico en ambas vertientes del Pirineo. ≡